

## **RAINER WINKELVOSS**



© Jorinde Gersina

Rainer Winkelvoss wurde am 06.01.1959 in Osterode/Harz geboren und wuchs in Göttingen auf. In der Studentenstadt früh mit alternativen Lebensentwürfen konfrontiert, verließ er das Gymnasium in der 12. Klasse, jobbte und fand sich plötzlich als Musiker (Saxophon und Posaune) in der quirligen Berliner Szene wieder. Jahrelang spielte er in verschiedenen Bands wie z.B. „FLUCHT NACH VORN“, und nahm dann Schauspielunterricht. Er trat in verschiedenen Theatern in Berlin, Senftenberg und Hamburg auf. Seine erste Filmrolle spielte er - wie sollte es anders sein - in „Linie 1“ (Regie: Reinhard Hauff).

Es folgten etliche Film- und Fernsehrollen in Deutschland. Schließlich wirkte er auch in internationalen Produktionen mit, wie zum Beispiel bei dem italienischen Film Anime Veloci von Pasquale Marrazzo oder dem Bollywoodfilm Don2 von Farhan Akhtar. 2007 spielte er eine Hauptrolle neben Michael Fassbender unter der Regie von Joel Schumacher in dem Horrorthriller Blood Creek. Rainer Winkelvoss lebt mit seiner Familie in Berlin.

### **KINO (AUSWAHL)**

Millionen  
Don 2  
Rückenwind  
Blood Creek  
Heidi M  
Linie 1

### **TV (Auswahl)**

Polizeiruf 110  
SOKO Leipzig  
TATORT  
KDD Kriminal Dauerdienst  
Die Spezialeinheit

### **REGIE**

Fabian Möhrke  
Farhan Akhtar  
Jan Krüger  
Joel Schumacher  
Michael Klier  
Reinhard Hauff

### **REGIE**

Thorsten Schmidt  
Robbie Del Maestro  
Christiane Balthazar  
Edward Berger  
Florian Kern

## **RAINER WINKELVOSS**



© Jorinde Gersina

Rainer Winkelvoss was born on January 6<sup>th</sup>, 1959 in Osterode/ Germany and grew up in Göttingen. Exposed to alternative life styles at an early age in this university town, he left high school in Grade 12, took on various jobs and suddenly found himself in Berlin's vibrant music scene as a saxophonist and trombone player. For years he played in different bands such as "FLUCHT NACH VORN" and then took acting lessons. He performed at various theatres in Berlin, Senftenberg and Hamburg. His first screen performance was in 'Linie 1', the movie version of the celebrated musical from and about Berlin.

Many film and TV roles in Germany followed. Subsequently he acted in international productions, for example in the Pasquale Marrazzo's 'Anime Veloci' (Italy) or the Bollywood film 'Don 2' directed by Farhan Akhtar. In 2007 he played a lead role along with Michael Fassbender in Joel Schumacher's horror thriller 'Blood Creek'. Rainer Winkelvoss lives with his family in Berlin.

### **MOVIE (SELECTION)**

Millionen  
Don 2  
Rückenwind  
Blood Creek  
Heidi M  
Linie 1

### **TV (SELECTION)**

Polizeiruf 110  
SOKO Leipzig  
TATORT  
KDD Kriminal Dauerdienst  
Die Spezialeinheit

### **DIRECTOR**

Fabian Möhrke  
Farhan Akhtar  
Jan Krüger  
Joel Schumacher  
Michael Klier  
Reinhard Hauff

### **DIRECTOR**

Thorsten Schmidt  
Robbie Del Maestro  
Christiane Balthazar  
Edward Berger  
Florian Kern